

Parkmöglichkeiten  
bei den Betrieben  
W. Sans  
und M. Stolz

**agro  
tec**

GmbH & Co.KG

74734 Walldürn  
Tel. 06282 - 40220

Landwirtschaftliches Lohnunternehmen

**Tag der offenen Tür  
am Sonntag, 19. April, 10.00 bis 18.00 Uhr**

- Maschinenausstellung
- Informationen
- Mittagstisch
- Kaffee und Kuchen
- Kinderanimation



*Wir freuen uns auf Ihren Besuch*

## Tag der offenen Tür

### agrotec in Walldürn informiert und stellt aus

Diskussionsrunde „Moderne Landwirtschaft, große Maschinen - was haben unsere Verbraucher davon?“ mit Alois Gerig MdB, Dr. Martin Wesenberg BLU (Bundesverband Lohnunternehmer), Dipl.-Ing. Amelie Bufler vom VdAW (Verband der Agrargewerblichen Wirtschaft), Walter Sans (Milchwirtschaft) und Horst Walter (Lohnunternehmer)



**Am Sonntag, 19.4. findet bei agrotec in Walldürn** wieder der weit über die Kreisgrenze hinaus beliebte Tag der offenen Tür statt. Eröffnet wird das Event mit einer Diskussionsrunde um 10.30 Uhr zum Thema „**Akzeptanz und Image der modernen Landwirtschaft. Was hat der Verbraucher davon?**“

Bei der Maschinenausstellung sind jetzt schon viele auf die Vorstellung des neuen Felddäckslers 8500i von John-Deere neugierig. Für die kleinen Gäste wird neben einem Tretbulldog-Parcours die große Hüpfburg ein Anziehungspunkt sein. In gewohnter Weise kommt auch das leibliche Wohl nicht zu kurz. Für Kaffee und Kuchen sorgt in diesem Jahr die Realschule Walldürn. Mittagessen und Getränke liegen in der Hand der Walldürner Handballer Spg Walldürn.

Das landwirtschaftliche Lohnunternehmen agrotec in Walldürn, Alte

Altheimer Straße 4, vereint landwirtschaftliche Tradition mit hochmoderner Maschinen- und geballter Computertechnik.

1999 gegründet, gehören dem Betrieb heute sechs festangestellte Agrartechniker und bis zu 20 Saisonkräfte an.

Das Unternehmen ist in jedem Bereich von Agrar- und Biogas-Dienstleistung dank langjähriger Erfahrung und dem Einsatz modernster und hochwertiger Technik marktführend. Horst und Veronika Walter ergänzen sich im Unternehmen beispielhaft, sie der Profi am Computer, er der Profi bei den Maschinen. Wer sich ein Bild von dem erfolgreichen Unternehmen machen möchte, hat am Tag der offenen Tür die beste Gelegenheit dazu. Auch für Nichtlandwirte bietet diese Veranstaltung viel Abwechslung.

Alle Verbraucher sind recht herzlich eingeladen.

wh